

Le 18 juin 2013

BOYCOTT de la CAP IEEAC

Depuis 6 mois, l'avancement de grade 2013 des IEEAC et des autres corps de la DGAC est au point mort.

Les projets d'arrêté fixant les ratios promus/promouvables sont bloqués à la Fonction publique et au Budget sans explication.

Malgré de multiples relances des représentants des personnels, la situation n'évolue pas.

Afin de marquer leur mécontentement face à cette situation sans précédent, tous les représentants des personnels SNICAC-FO et USAC-CGT à la CAP IEEAC ont décidé de boycotter la réunion prévue le 18 juin.

Faute de quorum, la CAP sera donc reportée sous 15 jours.

Olivier RICHARD
Représentant titulaire

Marie-Bernadette MENJOT
Représentante titulaire

Guilhem MAGOUTIER
Représentant titulaire

Jérôme PATOUREAUX
Représentant titulaire